



生徒総会 8/3 (月)

8月3日(月)各クラスの代議員が集まり、生徒会執行部の運営で、生徒総会を開催しました。各クラスから出された要望などを検討しました。

3年就職企業説明会 8/6 (木)

8月6日(木)の午後、3年生の就職希望生が視聴覚教室に集まり、地元企業3社の企業説明会をリモートで実施しました。これは例年5月にビッグホエールで行われている応募前サマー企業ガイダンスが中止になったため、それに代わる機会として県労働政策課が主催して行われたものです。参加してくれたのは、紀陽除虫菊(株)・医療法人さくら会さくらクリニック(株)トヨタレンタリース和歌山の3社でした。ありがとうございました。



1学期終業式 8/7 (金)



8月7日(金)生徒・教員の全員が体育館に集合し、1学期終業式を行いました。式辞で笹井校長は、コロナ禍の影響で広まったテレワークについて、「今後は仕事のやり方が変わっていく。それに我々は対応していかなければならない。また、この自粛期間は、人間らしい生き方・人とのつきあい方を考える機会となりました。」と話され、最後に「3年生は就職・進学にむけて大切な時期です。コツコツと実践を積み上げてください。それが人間の品格をつくるのです。大成校舎のみんなはそれできるはずですが、健康に気をつけて過ごしてください。」と結びました。

2学期始業式 8/17 (月)

8月17日(月)短かった夏休みを終えて、2学期始業式を行いました。宇戸教頭は「コロナ禍の中であるため、2学期に予定されている大成祭などの学校行事は様々な制約を受けて、例年通りの実施はできないであろうが、みんなで知恵を出し合い、協力して、実りのあるものにしていきましょう。」などと話しました。



第1回学校運営協議会 8/25 (火)

8月25日(火)の午後2時より本年度の学校運営協議会を行いました。委員の方々に授業参観の後、本校舎及び美里分校の運営方針について、貴重なご意見をいただきました。

将棋部 県大会個人女子の部 第1位

8月8日(土)に行われた県夏季高校将棋選手権大会において、源さん(1年)が個人戦女子の部で第1位となりました。

就職セミナー 8/26 (水)



海南ハローワーク主催で、3年生の就職希望生17名を対象に、就職セミナーを実施しました。2名の講師の指導のもと、模擬面接等を行いました。これで就職試験対策は、ばっちりです。

就職希望生は、8月下旬より職場見学にも行き、志望先は絞られてきているようです。

今後の予定

- 9/16(水)・・・1年総探地域学習講演会
- 9/23(水)・・・身だしなみ検査
- 9/25(金)・・・体育大会・球技大会
- 9/27(日)・・・情報処理検定
- 9/28(月)・・・中間考査発表

